
AG du 02/10/2021 
 

25 présents. 

+ 1 en visio 

 

Mot d'intro du prés. 

 

Bilan trésorier. 

* Toutes les subventions n'ont pas encore été versées 

* Toutes les factures n'ont pas encore été encaissées 

* Compter sur un déficit de l'ordre de 2500€ 

* A l'issue de l'exercice nous aurons environ 7000€ de trésorerie. 

* Déficit prévisible et anticipé 

 

Vote quittus trésorier => OK unanimité 

 

Bilan président 

* Rappel contexte sanitaire et fonctionnement sous commandite mairie 

* Retour public ++ 

* Accueil fanfares plus intime 

* Tapage nocturne 

 

Vote quittus président => OK unanimité 

 

Prochaîne édition 

* 10 ans de l'association 

* Revenir à une formule classique (150 à 200 musiciens max) 

* Renouer avec le démarchage des partenaires, avec équipe dédiée 

   C'est un point de vigilance pour permettre un renflouement de la  

trésorerie 

* Accueil musiciens ? 

* Village : 

   - nous n'avons toujours pas de bodega 

   - déco village 

* Bénévoles : 

   - Renouer contact avec ancienne équipe buvette 

   - Recrutement resp village pour coordonner les buvettes 

 

Calendrier : cf slide. 

 

Renouvellement CA 

Pouvoir participer sans être au CA 

=> mettre les CR à disposition pour l'assoce 

* Sorties : 

   * Alexandra Vasseur 

   * Mathilde Heyraud 



* Entrées 

   * Contacter Pascal Clerc qui avait manifesté son désir de participer  

à l'assoce 

 

Gestion des données personnelles (RGPD) -> que tout le monde remplisse  

le formulaire sur le site pour qu'on soit dans les clous. 

À voir en CA 

 

Premier CA : 21/10 20h30 


